
174/AB XXII. GP

Eingelangt am 05.05.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfragebeantwortung

Bundeskanzler

Die Abgeordneten zum Nationalrat Prähauser und GenossInnen haben am 6. März 2003 unter der Nr. 159/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Kosten der Eurofighter gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Mir ist weder der Preis noch der technische Umfang, zu dem Saudi-Arabien die Eurofighter beschafft, bekannt.

Zu Frage 2:

Ich verweise auf die Beantwortung des Bundesministers für Landesverteidigung (161/J).